
答弁者

1 大阿久　岩　人 (1) 本市の空き家対策について 都市建設部長

(2) 空き家バンク（農地付き空き家を含む）の現状について 〃

(3) 空き家バンクにおける農地付き空き家の登録推進について 〃

(1) 令和５年度におけるふるさと納税額及びこれまでの実績について 総合政策部長

(2) 今年度の総務省から示されたルール改正による影響について 〃

(3) ふるさと納税推進について  市  長

(1) 栃木インター産業団地について 産業振興部長

(2) 今後の産業団地への取組について 〃

(3) 産業団地事業（企業誘致）を推進する市長の思いについて  市  長

2 小久保　かおる (1) 小中学校における熱中症対策の現状について 教育次長

(2) 熱中症アラート発令時の部活動について 〃

(3) 小中学校体育館へのエアコン導入について 〃

(4) 避難所における熱中症対策について 危機管理監

(5) ふるさと納税の活用について 総合政策部長

(1) 栃木市の現状について 産業振興部長

(2) 渡良瀬遊水地における取り組み状況について 〃

(3) ICTを導入した有害鳥獣対策について 〃

(4) ジビエの振興について 〃

2 有害鳥獣対策について
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3 内海　まさかず (1) 休職職員の推移について 経営管理部長

(2) 休職原因及びその対応について 〃

(1) 岩舟総合運動公園のサッカースタジアムは公の公園施設か  市  長

(2) 固定資産税と公園使用料の適正徴収について 都市建設部長

(3) 岩舟総合運動公園使用料の算定について 経営管理部長

(1) 企業版ふるさと納税の要件について 総合政策部長

(2) 負担付き寄附との整合性について 〃

(3) 透明性の確保について  市  長

4 宅配ボックス助成につい
て

(1) 物流２４年問題を受け栃木市でも宅配ボックスへの助成を 産業振興部長

4 古　沢　ちい子 (1) 栃木市出産・子育て応援ギフト事業について こども未来部長

(2) 死産・流産の情報について 〃

(3) 産前産後支援について  市  長

(1) 障がい児支援の現状と課題について 保健福祉部長

(2) 児童発達支援について 〃

(3) 児童発達支援センターについて  市  長

(1) 嘉右衛門町伝建地区味噌工場跡地について 地域振興部長

(2) 現状と課題について 〃

(3) 今後の方針について 〃

地域資産活用によるサス
テナブル共創プロジェク
ト研究について

3

妊娠・出産について1
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について

1
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